



Redaktion
Sara Handl

☆ [zu Favoriten](#) ⓘ

Abschluss

33. Ybbsiade war ein Erfolg – Spaßvogel ging an Gernot Kulis

2. Mai 2022, 11:33 Uhr



Kulturstadtrat Peter Blessky, Gernot Kulis mit „Spaßvogel“ und BGMIn Ulrike Schachner Foto: Franz Crepaz hochgeladen von Sara Handl

Nach 17 Veranstaltungen endet die Ybbsiade für heuer. Zum goldenen Abschluss wurde auch der Spaßvogel verliehen – ein Preis für besonderes Engagement eines Künstlers. Dieser geht 2022 an Gernot Kulis.

YBBS. Den Ybbsiade-Spaßvogel erhielt am letzten Ybbsiade-Abend Comedian/Kabarettist Gernot Kulis.

Sichtlich bewegt nahm er nach Standing ovations die feierlich überreichte Gastrophäe, gestaltet von Ute Ungar, entgegen. "Ich bedanke mich dafür sehr und es ist mir eine große Ehre diesen Preis erhalten zu haben. Er wird einen ganz besonderen Platz bei mir zuhause bekommen" so Gernot Kulis.

Das zur Eröffnung mit den Ybbsiade-Gästen gestaltete Emoji-Stimmungsbild unter der Leitung der Ybbser Künstlerinnen Mosote, Ute Ungar und Margot Holzapfel wurden ebenfalls am letzten Tag präsentiert.

9.000 Gäste waren dabei

„Wie wichtig Kunst und Kultur für eine Gesellschaft sind, haben wir gesehen, als es keine mehr gab. Zeiten in denen die Welt beinahe still steht, erzeugen Angst und Depression“, sagt Kulturstadtrat Peter Blessky. Mit dieser Meinung ist er nicht alleine. Rund 9.000 Gäste wurden heuer auf der Ybbsiade empfangen.

Organisatorin Eva Zemanek: „ Die Vorbereitung für 2023 laufen bereits auf Hochtouren.“



NEWSLETTER ABONNIEREN!

Egal ob Faschingsparty, Garten-Tipps oder wann die Bauernmärkte öffnen - mit unserem Newsletter versorgen wir dich ein Mal pro Woche mit exklusiven Infos!



Waldviertel

Frühbucher entspannen entspannter in der Sole Felsen Welt!

NÖ Gmünd **MeinBezirk Niederösterreich**

Kommentare

